

Dedicarán Navarro Copa Independencia Ajedrez

2 de Marzo 2017



La Federación Dominicana de Ajedrez y la asociación de ajedrez del Distrito Nacional, con el respaldo del Ministerio de Deportes, anunciaron la celebración de la tercera Copa de Ajedrez Independencia en el Distrito Nacional con la participación de 50 de los mejores jugadores del Distrito Nacional, con una especial dedicatoria al arquitecto Andrés Navarro, ministro de Educación. Los detalles fueron ofrecidos por el doctor Pedro Domínguez Brito, presidente del Comité Organizador, acompañado de Braulio Ramírez, director ejecutivo de la entidad, quienes comunicaron que el torneo se comenzará el viernes 24 de febrero y finalizará el domingo 5 de marzo en el salón Pachón Matos Rivera, de la Federación Dominicana de Ajedrez. Significó que la Asociación del Distrito Nacional está interesada en fomentar el ajedrez en conjunto con la Federación Dominicana de Ajedrez. Informó que en el torneo participarán todos los jugadores afiliados del Distrito Nacional.

FUENTE: <http://hoy.com.do/dedicaran-navarro-copa-independencia-ajedrez/>
